
通 告 No. 

 
一 般 質 問 通 告 書 

議  長  局  長  副局長  係  長  係  

     

令和６年第１回定例会 

（   月   日   時   分受付） 

下記の件について、一般質問の通告をいたします。 

2024 年   2 月   22 日 

 

質問議員     野 中 弥 生         

 

新座市議会議長 様 

記 

資料の 

映 写 

執行部ヒアリング日時 

※２月２８日（水）本会議終了後～３月４日（月）にお願い

します。 

（収受印） 

 

有 

       

  2 月  29 日   15 時 ～  16 時   

       

件名及び要旨 答弁者 映写 

1. 適応指導教室の拡充について 

学校以外の場所で学びたい子ども達のための居場所を増やしてほし

い、適応指導教室の時間を延長してほしいというご相談を多くいた

だきます。適応指導教室の現状と課題、拡充について市のお考えを

伺います。 

 

2. 畑中児童遊園の安全対策について 

当該児童遊園の地面には、木の根が出ていたり、散水栓等が飛び出

していたりして、利用者がつまづいて転倒しケガをする事故が起こ

っています。町内会のイベント等で使用することが多い児童遊園で

す。地面のかさ上げなどできないでしょうか、伺います。 

 

3. 災害発生時のトイレ対策について 

災害時のトイレ問題は、健康と集団衛生に関わる重要な問題です。

クラウドファンディングによるトイレトレーラーの設置は必要不可

欠であると考えますが、市の見解を伺います。また、自助として防災

トイレの備蓄をすすめていただくよう、広報、ホームページ等で市民

教育長 

 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

有 



への定期的な発信をしていただけないでしょうか、伺います。 

 

4. おむつバンク、おむつボックスの設置について 

香川県観音寺市は民間との協働で、不要になった紙おむつを回収し、

子育て関連施設等で提供するおむつバンクの設置をしています。 

子育て世代の支援やＳＤＧｓの観点からも有用な取組と考えます。

我が市でも導入されてはいかがでしょうか、伺います。 

 

 

市長 

 

 

 

※ 答弁者欄は、市長又は教育長を指名しても関係部長を含むものとします。 

 


